

Warum hat der Prophet Mohammed die minderjährige Aisha geheiratet?

In Sahih al-Bukhari (dem authentischsten Buch der Hadithe des Propheten) finden wir, dass die Liebe von Frau Aisha zum Propheten (Friede und Segen seien auf ihm) sehr stark ist und sie sich nie über diese Ehe beschwert hat.

Das Seltsame ist, dass die Feinde des Propheten Muhammad zu jener Zeit die abscheulichsten Anschuldigungen erhoben und ihn als Dichter und Verrückten bezeichneten, aber niemand hat ihm diese Geschichte zugeschrieben, und niemand hat sie je erwähnt, außer einige voreingenommene Menschen heute. Die Geschichte erzählt uns von königlichen Ehen in jungen Jahren, wie zum Beispiel das Alter von Lady Mary im christlichen Glauben, als sie mit einem neunzigjährigen Mann verlobt war, bevor sie mit Christus schwanger wurde, was ungefähr dem Alter von Lady Aisha entsprach, als sie den Propheten heiratete. Oder die Geschichte von Königin Isabella von England im elften Jahrhundert, die im Alter von acht Jahren verheiratet wurde,[152] oder dass die Geschichte von der Heirat des Propheten nicht so stattgefunden hat, wie sie es sich vorstellen.
<http://muslimvilla.smfforfree.com/index.php...https://liguopedia.wordpress.com/..>
.19/agnes-de-france/...

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/56/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/56/>

Sunday 14th of December 2025 11:46:25 AM